



## Presseinformation



# Besuch der FF Zeltingen-Rachtig 14.04.2012

Zu einem Tagesausflug kamen vergangen Samstag 32 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Zeltingen-Rachtig (Mosel), darunter aktive Feuerwehrleute, sowie Ehrenzugmitglieder und Angehörige, in das Nahetal gereist. Die erste Station der Reisenden war das Freilichtmuseum in Bad Sobernheim. Gegen Nachmittag traf dann die Gruppe in Langenlonsheim ein, wo eine Weinwanderung auf dem Programm stand. Ausgerichtet wurde diese von der Feuerwehr Langenlonsheim, welche auf eine 20-jährige Partnerschaft mit der Feuerwehr Zeltingen (seit 2011 Zeltingen-Rachtig) zurückblicken kann.

Die Weinwanderung, bei der unsere Naheweinkönigin Carolin die II. natürlich nicht fehlen durfte, startete am Gerätehaus der Feuerwehr Langenlonsheim. Dort gab es zunächst zwei der insgesamt elf verschiedenen Weine, von Winzern aus Langenlonsheim zu probieren. Dabei wurden die Gäste rund um die Feuerwehr Langenlonsheim informiert, bis sich die Gruppe in Richtung Potton-Platz auf den Weg machte. Dort angekommen wurden zwei weitere Weine präsentiert und die 25-jährige Partnerschaft zwischen den Gemeinden Langenlonsheim und Potton (England) näher erläutert. Das nächste Ziel war der Kelterplatz am Waldrand wo neben Wein näher auf die verschiedenen Weinlagen und die Ortsgeschichte eingegangen wurde.

Nach insgesamt 4,5 Kilometern erreichte die Gruppe wieder das Gerätehaus. Zum Abschluss gab es Spießbraten, dazu weitere Raritäten des Weines, sowie ein geführter Rundgang durch das Gerätehaus.

Pressesprecher:

Joshua Roth